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理事長挨拶

Yasuhiro Naridomi 成富 康裕

新年明けましておめでとうございます。
第６１代理事長の職をお預かりします、成富康裕と申します。
１年間どうぞよろしくお願いいたします。
さっそくですが、先日開催されました新年会、1月例会・通常総会には、
多数のＯＢ会員、仮入会員、現役会員の皆様にご参加いただき、誠にあ
りがとうございました。飲食を伴わないハイブリッド形式でしたが、無
事に開催できたこと心より嬉しく思っております。
そして、２０２２年度はスローガンを

　　「歩み～自ら成長の機会をつかみ、一歩前へ～」

とし、活動・運動を展開してまいります。また、本年度は「創立６０周年」
を迎えます。メンバー全員が成長し、心を一つに唐津青年会議所の新たな歩
みとなる年にしたいと考えておりますので、本年も引き続きご指導ご鞭撻よ
ろしくお願いいたします。



ＯＢ会長挨拶

Yasunori Nagano 長野 恭典

Hiroki Tomita冨田 裕樹

じゃがいも会会長挨拶

この度、２０２２年度の一般社団法人唐津青年会議所ＯＢ会会長
をさせて戴きます長野恭典と申します。どうぞ宜しく御願い致し
ます。これまで昨年のＯＢ忘年会および本年の新年会におきまし
て皆様に挨拶させて戴き、皆様の意気込みも聞かせて戴きました。
皆様なかなか個性が強く面白い方々で非常に頼もしく感じました。
本年もコロナにより、なかなか本来のＪＣ活動がしづらい年にな
りそうでありますが、これもひとつの修練の機会と捉え、制約の
多い中でも創意工夫して少しでも２０代、３０代の貴重な青春時
代を有意義なものにして戴ければ現役の皆様にとりまして人生の
良き財産になるかと思います。どうか皆様のしたい事に失敗を恐
れず全力でぶつかって下さい。その中で、バランス感覚など、人
生において大切なことを得る事が出来ると思います。今年が皆様
にとりまして悔いのない１年となります様、願っております。
改めて今年１年どうぞ宜しく御願い致します。

皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年に引き
続き、じゃがいも会の会長を仰せつかりました冨田裕樹と
申します。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
２０２１年は新型コロナウイルス感染拡大によって予定し
ていた全てのじゃがいも会コンペを開催することができま
せんでした。しかし峰達郎ＯＢ（唐津市長）を始め多くの
ＯＢ会員に参加していただいたことに深く感謝申し上げま
す。２０２２年もこの感染症がどこまで落ち着くのか分か
りませんが、もし開催可能な状況になれば関係者と相談し
ながら判断したいと思っております。じゃがいも会はゴル
フが上手・下手は関係なく楽しめますし、逆にゴルフを始
めてみたい！と思ってる方こそこの機会に始めてみるのも
いいかもしれませんよ。そして「ゴルフはしたいけど予定
が合わない。でも景品は出してあげたい。」と思っている
多くのＯＢ会員の皆様、遠慮はいりませんのでどしどし事
務局までご連絡ください。皆様のゴルフのご参加、お気持
ちだけでのご参加お待ちしております。



２０２２年度１月９日（日）に「厄入り厄晴れ」と「新年会」を開催いたしました。

長野ＯＢ会長をはじめとする沢山の諸先輩方にご参加いただき、誠にありがとうございました。本年も

新年会においては新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、飲食なしで行いましたが、総勢１００名を

超える会員の皆様に参加していただくことができました。また、現地参加が難しい会員の方々にも参加

していただけるようＷｅｂを用いたハイブリット形式での開催としました。

成富康裕理事長の想いがこもった新年の挨拶から始まり、執行部・理事メンバー、出向者紹介、そして

各委員長の熱い想いを感じていただける新年会になりました。担当の会員交流委員会では、飲食なしの

中、どうやったら皆様に楽しんでいただけるか、熱い想いを感じていただけるかを考え、動画や演出に

も工夫を凝らしました。また、リハーサルを何度も重ねたことで、当日は委員会メンバーも楽しみなが

ら運営することができました。

２０２２年度は「歩み～ 自ら成長の機会をつかみ、一歩前へ ～」をスローガンに掲げ、成富康裕理事長

のもと、一丸となって活動・運動を展開してまいりますので、１年間どうぞよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０２２年度　会員交流委員会委員長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　梅田小百合　　　　　　　　　　　　

厄入り・厄晴れ

新年会



唐津会議

唐津青年会議所と麗水青年会議所の今年度の交流内容について話し合う唐津会議を 1月 9日に開催しました。本年度は新型コロ
ナウイルス感染症の影響でレベル 2の渡航規制のかかる状況下でしたが、Ｗｅｂを活用し唐津会議の開催とすることができました
。会議には、唐津市役所より柳　遼太さん、林　亜由子さんの２名に通訳としてご協力を頂き、交流事業や昨年度執り行うこと
のできなかった交流５０周年記念式典等についても議論を行いました。私自身は韓国語に疎く、あちらの文化にはＪＣでは当た
り前に使われる「君」という表現がないことを直前のリハーサルを通じて教えていただき、急遽シナリオへの反映をすることと
なりました。その他にも通訳を介す難しさや何重にも確認していたつもりでしたが、言葉の壁による認識の違いからすれ違いが
起こってしまったりと最後の最後までトラブルの絶えない中でもやり遂げられたことを誇らしく思います。まだまだ情勢の安定
しない中でありますが、そのような中にあっても会長団一同のみならず多くのメンバーで会議に臨んで頂いたことに、変わらぬ
麗水との友情を確信できました。本年度はこの状況をすらバネにして、より深化した唐津青年会議所と麗水青年会議所の関係を
築いていけるよう邁進して参ります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０２２年度特別委員会　委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　勝山　桂多

第１回仮入会員セミナー

1 月１３日（木）第１回仮入会員セミナー開催しました。
今回は、コミュニケーション能力を養い、仲間同士の意識を高めてもらうために、「空想ストーリーゲーム」を行いました。
あらかじめお題を決め、ジャンルを設定し、各グループに分かれてストーリーを作成し発表してもらいました。各グループ協力
して行うことで、コミュニケーション能力や仲間意識を築くことができました。仮入会員さんにとって、初めてのセミナーとな
り、不安や緊張の中で仮入会員さん同士が互いを知ることができ、参加者からは、「楽しく緊張がほぐれた」という意見を多数
聞くことができました。今後も指導力・経営開発委員会は、仮入会員に寄り添い正会員へとサポートしてまいります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０２２年度指導力・経営開発委員会　委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　溝田　健一郎



特集！

　　　　ＪＣＩ唐津趣味の会「Fishing Club」活動報告
「青物を釣りたい！」ということで、１２月１１日（土）極寒の
薄暗い早朝６時に唐津東港を出発し、釣り船武尊（タケル）で
ＯＢメンバー・他ＬＯＭメンバー・現役メンバー総勢８名でいっ
てまいりました！初めてのジギングで初めてブリ（の子）を釣る
ことができました～！！！最初何が起こったわからないレベルで
引っ張られびっくりしましたが、釣れたあとの達成感と嬉しさと
いったらもう♡最高でした！ポイントまでの間や釣りの最中、
ＯＢメンバー、他ＬＯＭとの交流も図れとても有意義な時間でした。
大人の趣味の会として、今後色んな企画したいのと企んでいます
ので、皆さんの趣味をぜひ聞かせてください（笑）
本年もよろしくお願いいたします。　　　　　　　　熊本茶月

JCI 唐津趣味の会「Fishing　Club」



組織図
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